



八峰中だより

校訓 進取創造 校是 明澄一心



教育目標 たくましい心と体で地域とともに生徒の育成

八峰町立八峰中学校

令和5年12月20日(水)

学校報 【NO. 11】

文責 校長 八代 英樹

ふるさと・キャリア教育

本校では、「ふるさと教育」に力を入れております。また、仕事について考える「キャリア教育」も併せて実施しております。町の文化祭における販売活動がその大きな役割をもつものです。生徒たちは「総合的な学習の時間」に町の特産品を調べたり（2年生）、自分たちでアイデア商品を考えたり（3年生）してきました。八峰町のよさを見付け、今以上に町を盛り上げる商品などを考えたり、町民を元気付ける活動をしてきました。

保護者、ご家族の方々を中心に多くの町民の方々にご協力、ご参加いただき感謝いたしております。

11月17日には、「総合的な学習の時間」の授業研究会があり、各学年の取組について紹介がありました。そこでは、全校生徒で取組について意見交流をしました。生徒たちは、他学年の発表から新たな発見をしたり、上級生の発表から次年度への目標をもったりすることができたようでした。



後日、今年度の「総合的な学習の時間」の振り返りを行いました。生徒の感想・意見から成果と課題が見えてきました。

- ほぼ全生徒が、八峰町のよさを発見・再確認することができています。町の魅力や特産品について理解をし、町の内外にPRしたいと考えています。
- 大学や専門学校などに通うには八峰町を離れないといけないので、一度は離れるつもりの生徒が非常に多いです。そのまま他地域・他県で過ごすんだろうと考えている生徒も多いです。いずれ戻りたいと考えている生徒もいますが、それほど多くはないようでした。
- 「将来自分のお店をもって八峰町のものを使いたい」「勤めた会社で八峰町をPRして社長に売り込みたい」など、頼もしい意見もありました。

将来の職業について明確な目標をもっている生徒は、農業、教員、薬剤師などをあげていますが、職種は少ないと思います。若者のやりがいや収入など、希望に合った仕事を見付けることが大きな課題だと思います。今ある仕事を魅力ある職業に進化・向上させることができれば、それもよいことだと思います。

八峰町を慕い、想う気持ちは十分に育まれていると思います。



生徒会長選挙

12/15



生徒会長選挙で、芦崎絢音さんが当選しました。3人の立候補があり、立会演説の後、投票が行われました。最初の投票では過半数を越える得票ではなかったので、上位2名の決選投票を経ての当選です。全校の先頭に立ってこれから頑張ってくれることでしょう。

14日までの選挙運動では、候補者の他、応援する人たちも支持を呼びかけました。

全校生徒で、生徒会をさらに盛り上げてほしいと思います。

アンサンブルコンテスト能代山本大会

12/16

アンサンブルコンテストで、管打7重奏で出場した本校吹奏楽部が、銀賞に輝きました。よい曲でしたし、聴く人を魅了する上手な演奏でした。



13日には激励会を行いました。全校の応援も力になったことでしょう。練習の成果を十分に發揮できたと思います。

J A主催の作文コンクールで、佐々木紲暖さん(2年生)の作文が優秀作品となり、全国コンクールに推薦されました。12月14日には、「サンルーラル大潟」の会場において大勢の前で発表しました。

税についての作文で、佐々木渚咲さん(3年生)の作文が県の会長賞を受賞しました。「広報はっぽう」12月号にも紹介されましたので、ご覧ください。

詩集「たろっぺ」受賞者紹介

入選	1年	後藤 優月	
	2年	小林 小倅 田口 圭介	
	3年	千葉 瑞巳 山本 虎之介 米森 菜々	
佳作	1年	伊藤 由奈 金田 歩珠 須藤 里翔 日沼 翔彩華	
	2年	小林 梁瑚 高田 心紹 千葉 美愛 難波 羽杏実	
	3年	鈴木 那望 松橋 優蒼 小山 花空 田畠 乃佳 帆 日沼 琉希望	